
    Ill.mo Sig. SINDACO 
                                                                                                  Comune di Ospedaletti 

 
 

 
INTERPELLANZA URGENTE 
 
OGGETTO : CONTROVERSIA ILLUMINAZIONE STRADA VALLEGRANDE (ZONA PEEP) 

 
I sottoscritti consiglieri comunali Carla BUTTELLI, Riccardo BRACCO, Roberto RODRIGUEZ, Raffaella VELLI e Angelo 

TIRONE, del gruppo consigliare “UNITI PER IL FUTURO”, 
premesso che 

•  nel mese di agosto dello scorso anno è stato realizzato ed attivato un impianto di illuminazione pubblica in 
Strada Vallegrande, zona Peep; 

• detto impianto è fonte di contestazione da parte di un cittadino che, ha rappresentato in  più circostanze 
una situazione di  inquinamento luminoso e ottico; 

•  lo stesso ha paventato la realizzazione dell'impianto non rispettosa delle disposizione di legge; 
• da verifiche richieste dallo stesso cittadino ed effettuate da tecnici dell’Uff. Ambiente della Provincia di 

Imperia e da esperti dell’Agenzia ARPAL, sia emerso come le tipologie dei materiali adottati non 
risulterebbero conformi alla normativa vigente; 

• nonostante una disponibilità da parte dell’Amministrazione, solo formale, in effetti, dopo circa 14 mesi, 
l’impianto sia ancora fuori norme;   

• che dopo diversi tentativi solo verbali di risoluzione di detto fenomeno, il cittadino è ricorso alla giustizia, 
esasperato da inutili lungaggini ed inerzie 

 
interpellano la S.V. 

 
1. per sapere se risulti vero che all’atto dell’installazione dell’impianto nell’agosto dell’anno scorso, lo stesso 

fosse sprovvisto del  progetto illuminotecnico imposto dalla legge regionale; 
2. se sono stati acquistati sei pali e ne sono stati montati solo quattro; 
3. se i globi installati su detti pali siano conformi alla normativa esistente (L.R. 22/2007)e siano quindi provvisti 

dell’imprescindibile certificazione ai sensi della predetta normativa regionale; 
4. se sia stata realizzata una perizia tecnica,  da chi e quanto è costata; 
5. se nella perizia sia indicata la conformità dei globi installati; 
6. se risulti vera la manifestata disponibilità dello stesso cittadino ricorrente, comunque, a farsi persino carico, a 

sua cura e spese,  della sostituzione di detti globi con altri conformi alla normativa corrente, pur di risolvere un 
evidente problema causato da un’installazione non regolamentare; 

7. se siano stati adottati (e se si quali), provvedimenti in seguito alla segnalazione giunta persino dal Sig. Paolo 
PESCATORI, Presidente dell’Associazione Cielo Buio (Coordinamento per la protezione del cielo notturno) oltre che 
dalla Presidente dell’Osservatorio Astronomico di Perinaldo; 

8. se l’impianto sia stato giudicato regolare dagli accertamenti effettuati dagli Uff. Provinciali e dall'ARPAL; 
9. se l’A.C. ha provveduto a rispondere alle intimazioni del Responsabile del Settore Ambiente della Provincia 

di Imperia, Ing. Alessandro BARLA, relativamente alle motivazioni atte, eventualmente, a giustificare deroghe ed in 
caso affermativo, se siano state ritenute valide; 

10. a che punto è la controversia con il cittadino e quanto costerà alle casse comunali; 
11. se non fosse stato più saggio, prendere atto che probabilmente, nel tentativo di provvedere ad una 

miglioria, la stessa forse non è stata perseguita approfondendo tutte le tematiche e leggi connesse alla realizzazione 
di impianti simili e se quindi, invece di instaurare una controversia con una alea molto alta per l’A.C. non fosse più 
ragionevole tenere presente il diritto di un cittadino a non essere invaso da luce molesta e raggiungere lo scopo di 
perfezionare l’urbanizzazione di un’area secondo le normative vigenti. 

 
Si richiede risposta scritta e si invita il Signor Sindaco a dare risposta al prossimo Consiglio Comunale. 
 
Ospedaletti, lì 27 ottobre 2010 
 

I Consiglieri Comunali 
      

 

 


